

InternationalMedia

SENIN 6 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

(TANGKAPAN LAYAR KANAL YOUTUBE SEKRETARIAT KABINET)



PRESIDEN PERINTAHKAN JAJARAN GERAK CEPAT TANGANI DAMPAK ERUPSI GUNUNG SEMERU

Menteri Sekretaris Negara Pratikno, mewakili Presiden Joko Widodo, memberikan keterangan terkait bencana alam erupsi Gunung Semeru, Minggu (5/12). Presiden memerintahkan segenap jajarannya bergerak cepat melakukan langkah-langkah tanggap darurat dalam bencana alam erupsi Gunung Semeru yang terjadi pada Sabtu, 4 Desember 2021.

Gunung Semeru Meletus, 13 Korban Meninggal dan 41 Alami Luka Bakar

Seluruh warga terdampak erupsi Semeru diungsikan ke Balai Desa Penanggal. Selain permukiman warga luluh lantak, Jembatan yang menghubungkan Kabupaten Malang dan Lumajang, juga putus.

JAKARTA (IM) - Gunung Semeru di Jawa Timur (Jatim) mengalami erupsi pada Sabtu (4/12) sore. Jembatan Gladak Perak, yang menghubungkan jalan antara Kabupaten Malang

dan Kabupaten Lumajang, Jawa Timur, diterang lahar dingin yang turun berkecepatan tinggi dari puncak Gunung Semeru.

Berdasarkan informasi langsung pukul 9.00 WIB dari Kepala BNPB Letnan Jenderal TNI Suharyanto, yang saat itu sedang menuju Lumajang, ada 13 orang yang meninggal dunia, 2 orang di antaranya sudah teridentifikasi.

Plt Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB Abdul Muhari, dalam

keterangan tertulis, Minggu (5/12) menjelaskan, kedua korban yang telah teridentifikasi berasal dari Curah Kobokan dan Kubuan, Kecamatan Pronojiwo, Kabupaten Lumajang, Provinsi Jawa Timur.

"Selain itu, sebanyak 41 orang yang mengalami luka-luka, khususnya luka bakar, telah mendapatkan penanganan awal di Puskesmas Penanggal. Selanjutnya mereka dirujuk menuju RSUD Haryoto dan RS Bhayangkara," katanya.

Warga luka lainnya ditangani pada beberapa fasilitas kesehatan, yaitu 40 orang dirawat di Puskesmas Pasirian, 7 orang di Puskesmas Candipuro, serta 10 orang lain di Puskesmas Penanggal di antaranya terdapat dua orang ibu hamil.

"Tim gabungan berhasil melakukan evakuasi warga yang tadi malam dilaporkan Wakil Bupati Lumajang terjebak di kantor pemilik tambang. Saat ini para warga

► Bersambung ke hal 11

Survei Capres: Prabowo Teratas, Pemilih Jokowi Lari ke Ganjar

JAKARTA (IM) - Indikator Politik Indonesia merilis survei elektabilitas simulasi calon presiden Pemilu 2024. Hasilnya, Menteri Pertahanan Prabowo Subianto menduduki posisi teratas.

Survei digelar pada periode 2-6 November 2021 melibatkan 2.020 responden berusia di atas 17 tahun dengan rincian sampel basis 1.220 orang dan oversample 800 responden. Metode survei menggunakan metode simple random sampling. Ukuran sampel basis memiliki toleransi kesalahan sekitar ± 2,9% dan tingkat kepercayaan 95%. Survei dirilis pada 5 Desember 2021.

Survei mulanya menampilkan

'top of mind pilihan presiden' apabila pemilihan diadakan saat ini. Hasilnya, Presiden RI Joko Widodo menempati posisi teratas sebesar 19,6%, disusul Prabowo Subianto sebesar 14%.

"Kalau top of mind, pak Jokowi peringkat pertama. Jadi masih ada hampir 20 persen warga yang menyebut Pak Jokowi sebagai capres yang akan mereka pilih jika pemilu diadakan hari ini. Melalui simulasi terbaik, kita tak ngasih jawaban apapun," kata Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia Burhanuddin Muhtadi dalam konferensi virtual,

► Bersambung ke hal 11

8 Penambang Pasir Masih Terjebak Lahar Panas, 2 Orang Dilaporkan Hilang

JAKARTA (IM) - Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati Masdar mengatakan, saat ini ada dua orang hilang dan delapan orang lain masih terjebak di lokasi

yang terdampak lahar panas akibat erupsi Gunung Semeru. Mereka terakhir diketahui berada di lokasi tambang yang berada di Desa Sumberwuluh

saat erupsi terjadi. Menurut Indah, pada Sabtu (4/12) sore para penambang itu sempat mengirim

► Bersambung ke hal 11

Eks Pegawai Diangkat Jadi ASN Polri, Hari Ini Ikuti Sosialisasi di Mabas Polri

JAKARTA (IM) - Mantan Kepala Satuan Tugas Pembelajaran Antikorupsi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Hotman Tambunan mengatakan, diskusi

internal eks pegawai KPK masih berjalan dinamis terkait tawaran pengangkatan Aparatur Sipil Negara (ASN) Polri. Namun, Hotman menegaskan,

para eks pegawai KPK akan datang dalam proses sosialisasi Polri yang rencananya diadakan

► Bersambung ke hal 11

Hasil Survei, Kepercayaan Publik Kepada KPK Anjlok ke Posisi Lima

JAKARTA (IM) - Tingkat kepercayaan publik terhadap kinerja KPK mengalami penurunan dari tahun ke tahun. Bahkan, saat ini KPK berada di peringkat 5 lembaga paling dipercaya dibandingkan lembaga negara lainnya.

Hal ini terungkap dari hasil Survei Indikator Politik terkait tingkat kepercayaan masyarakat terhadap institusi negara. Hasilnya, TNI menjadi lembaga negara yang paling dipercaya oleh publik kemudian disusul oleh Presiden dan Polri.

Berikut hasilnya: TNI 95%, Presiden 86%, Polri 80%, Mahkamah Agung 79%, KPK 71%, Kejaksaan 76%, MPR 67%, DPD 66%, DPR 62%, dan Partai Politik 52%

"Kalau kita lihat di sini polanya menarik, TNI itu paling tertinggi yang dipercaya publik. Kemudian diikuti presiden, ini mulai ada perubahan. KPK biasanya nomor 2 atau nomor 3, sekarang KPK sudah terpelanting ke nomor agak di bawah," kata Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia Burhanuddin Muhtadi dalam konferensi virtual, Minggu (5/12).

Burhanuddin kemudian membandingkannya dengan data dari tahun 2018-2021 ini. Pada tahun 2018, tingkat kepercayaan publik terhadap KPK mencapai angka 84,8%. Namun, angka itu terus mengalami pemerosotan. Di tahun

► Bersambung ke hal 11



GUBERNUR JAWA TIMUR TINJAU DAMPAK LETUSAN GUNUNG SEMERU

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kedua kiri) meninjau rumah yang terendam abu vulkanik dari guguran lahar panas Gunung Semeru di Desa Sumber Wuluh, Lumajang, Jawa Timur, Minggu (5/12). Kunjungan tersebut untuk melihat secara langsung dampak bencana dan meminta Pemkab Lumajang dan Pemerintah Pusat bersinergi dalam menyikapi dampak letusan Gunung Semeru.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Musuh terbesar kita bukanlah orang lain, melainkan diri kita sendiri. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Multi-purpose Plastic Storage Bag
Zipper Bag

ASALTAU!

Ibu dan Anak Korban Semeru Ditemukan Tewas Berpelukan



LUMAJANG (IM) - Seorang ibu dan anak yang tewas akibat erupsi Gunung Semeru, Lumajang, ditemukan dalam posisi berpelukan. Kedua jenazah warga Dusun Curah Kobokan, Desa Supit Urang, Kecamatan Pronojiwo, Lumajang itu, ditemukan dalam keadaan tertimbun abu vulkanik.

Jenazah ibu dan anak pertama kali ditemukan oleh relawan Garda Pemuda (GP) Baret Nasdem Jember yang ikut dalam proses evakuasi bersama TRC BIPBD Jember. Lokasi korban berada di dalam rumah yang atapnya sudah hancur dan pondasi tertimbun abu vulkanik.

► Bersambung ke hal 11

Granat Perang Dunia II Tertangkap di Bokong, Tim Penjinak Bom Dipanggil



AHLI penjinak bom dipanggil ke rumah sakit di Gloucester, Inggris setelah seorang pria memberi tahu dokter bahwa ada granat Perang Dunia II bersarang di dalam dirinya.

"Tim Explosive Ordnance Disposal (EOD) tiba di Rumah Sakit Kerajaan Gloucestershire pada Rabu (1/12) pagi setelah mendengar bahwa "seorang pasien membawa amunisi di rektumnya," kata juru bicara Gloucestershire Constabulary kepada Insider, pada Jumat (4/12).

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.474,00	14.299,00
SGD	10.727,00	10.412,00
AUD	10.301,00	10.101,00
EUR	16.489,00	16.229,00
HKD	1.895,00	1.810,00
GBP	19.405,00	19.095,00

Minggu 5 Desember 2021 16.00 WIB